

Popayán contará con nueva Plaza de mercado en el Barrio Bolívar

Intervención social, empresarial y de infraestructura, marcan el proyecto de renovación urbana en la galería del barrio Bolívar



Bajo un enfoque social y de emprendimiento, la Administración Vive El Cambio a través de la Oficina de Planeación del municipio emprenderá en 2017 la renovación urbana de la galería del barrio Bolívar, como una estrategia que impulse la economía agrícola no solo de la ciudad sino del departamento.

El proyecto contará con una inversión que alcanza los 15 mil millones de pesos, con parte del cupo de endeudamiento aprobado por el Concejo Municipal, será ejecutado a través del convenio que se firmaría en el mes

entrante entre Findeter, Propaís y la Alcaldía de Popayán, y estará reubicada en el Parque Carlos Albán.

“Este es un proyecto que la Administración Municipal renovará por ser un punto estratégico en la actividad económica no solo de la ciudad sino del Departamento. Nuestro interés es reformar y brindar condiciones de calidad para la comercialización agrícola tanto de minoristas como mayoristas, es una iniciativa que ha sido bien vista por parte de los actores que hacen parte del proyecto, hoy instalados en el sector”, precisó el jefe de la Oficina de Planeación Francisco Zúñiga.

La iniciativa también proyecta la reubicación de los comerciantes mayoristas, quienes a futuro deberán trasladarse a la nueva central de abastos de la ciudad que se prevé estaría ubicada en el sector de Chune.

“Esperamos renovar la actividad minorista y fortalecer la cocina tradicional con todo el acervo cultural que congrega, al igual que dar un espacio para el mercado campesino en lo que será la nueva galería del Barrio Bolívar; buscamos generar condiciones dignas para que la ciudadanía tenga acceso al mercado y los comerciantes puedan ofrecer sus productos. Y para el caso de los comerciantes mayoristas, lograr su reubicación en un espacio propicio para su actividad comercial”, agregó Zúñiga.

A continuación la respuesta que el jefe de la Oficina de Planeación, Francisco Zúñiga entregó frente a algunos cuestionamientos del proyecto:

¿Por qué renovar la galería del barrio Bolívar, cuándo en la ciudad debería priorizarse la recuperación vial?

Francisco León Zúñiga / La inversión en la galería del barrio Bolívar corresponde al 10 % de la inversión que se realizará la Administración Municipal en infraestructura vial, que corresponde a 150 mil millones de pesos. No estamos descuidando la infraestructura vial. Tenemos que generar las

condiciones básicas para que la labor económica de la ciudad se fortalezca y eso hace parte de nuestro papel como administración.

¿Perderemos el parque Carlos Albán como un espacio de encuentro cultural para la ciudad?

FZ/ Al contrario, recuperaremos un espacio propicio para los comerciantes de productos agrícolas perecederos que estará ubicada en el parque Carlos Albán, y la infraestructura de lo que hoy es la galería en los sectores de las cocinas tradicionales y algunos puntos de comercio serán demolidos para adecuarlo como parque, entonces el espacio de encuentro cultural no se perderá. Adicionalmente recuperaremos la Avenida de los Estudiantes, que hoy en día se encuentra invadida. La idea es poner en funcionamiento esta vía para el flujo del tráfico vehicular en el sector.

¿Qué beneficios traerá el proyecto a los payaneses?

FZ/El proyecto de renovación de la galería es un problema netamente social y no de infraestructura como muchos creen. Según el estudio socio-económico que realizamos, tenemos una población envejecida de familias que realizan la actividad económica en la galería y que no tienen acceso a la seguridad social, de ahí que el beneficio principal sea la mejora de las condiciones de vida para cerca mil núcleos familiares, nuestra meta con ellos es lograr que sean emprendedores.

Así mismo, la reubicación de la galería nos permitirá minimizar el nivel de riesgo por inundación del río Molino, pasando de un nivel de alto a nivel de mediano mitigable, además de mejorar la movilidad en el sector y las condiciones de inseguridad que se registran.

La apuesta de este proyecto propende igualmente por conversar y dignificar el acervo cultural de la cocina tradicional que se congrega en la galería del Barrio Bolívar y potencializarlo como un atractivo turístico más de la ciudad.

Como podemos notar, el proyecto de renovación de la galería del barrio Bolívar tiene un gran componente social, cultural y de infraestructura que impactará positivamente a Popayán.

¿Qué aliados estratégicos tiene el proyecto?

FZ/Tenemos tres aliados estratégicos, por un lado Findeter el banco que nos ayudó a conseguir los recursos a través de la entrada de Popayán en programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas; Propaís que será el operador del proyecto y con una experiencia de 6 años renovando las plazas de mercado en Colombia; y la Alcaldía de Popayán de la mano con los actores de la galería del barrio Bolívar.

¿Cuánto tiempo durará la ejecución del proyecto?

FZ/Esperamos en el transcurso del próximo mes firmar el convenio entre Propaís, Findeter y Alcaldía de Popayán, posterior a esta firma se desarrollarán los estudios, diseños y permisos para el proyecto, que tendría una duración de tres a cuatro meses; esperamos a más tardar a mediados de este año iniciar obras, y según cronograma de Propaís puede tardar un año en su ejecución. A mediados del próximo año podríamos tener la nueva plaza de mercado.

Popayán con cupos para iniciar el año académico 2017

Los interesados en acceder a cupos para ingresar a los niños al sistema educativo, pueden dirigirse a la Oficina de Cobertura de la Secretaría de Educación Municipal ubicada en las instalaciones de la Alcaldía



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Educación continúa trabajando por incentivar el ingreso de los niños, niñas y adolescentes del municipio al sistema educativo, así lo resaltó Jhan Alejandro Sandoval jefe de esta dependencia, quien además hizo un llamado a los padres de familia a inscribir a sus hijos en los cupos que aún se encuentran disponibles para Popayán.

“Nuestra invitación es lograr que los niños que están por fuera del sistema educativo puedan iniciar sus estudios. Aún contamos con cupos escolares para los niveles de preescolar, básica primaria y media en las diferentes instituciones educativas de la ciudad”, precisó Sandoval.

Los interesados en conocer de manera detallada los cupos disponibles, podrán acercarse a la Oficina de Cobertura de la Secretaría de Educación de Popayán, ubicada en las instalaciones de la Alcaldía de Popayán en el centro de la ciudad.

Emprendimiento para superar los cultivos ilícitos

El Centro de Empleo y Emprendimiento se une a Propaís para buscar ideas que evidencien la sustitución de cultivos ilícitos en el Cauca



Con la presencia de representantes de organizaciones educativas y de cooperación internacional, se llevó a cabo la socialización del programa iTengo un proyecto, hagámoslo realidad!, liderado por Propaís y divulgado en Popayán por el Centro de Empleo y Emprendimiento de la Administración Municipal.

Esta iniciativa, en la que también participa la Agencia de Renovación del Territorio, busca generar espacios de encuentro por la paz en territorios vulnerados por la presencia de cultivos ilícitos o tránsito de ellos, por lo que ha

iniciado la búsqueda de ideas productivas y sociales que evidencien la sustitución de cultivos ilícitos en departamentos como Cauca, Córdoba, Caquetá y Norte de Santander.

Mañana viernes 27 de enero de 2017, se realizará una socialización para los interesados en esta iniciativa, a partir de las 8:00 a.m. en el auditorio del Centro Administrativo Municipal-CAM.

Mañana vence el plazo para validar la inscripción al Bicipp

Los datos que fueron subidos al sistema www.bicipp.arcoosoft.com, deben ser validados personalmente en el punto de atención del Parque Caldas



Estimado payanés recuerde que para poder hacer uso de las bicicletas públicas en esta capital, es necesario formalizar la preinscripción que hizo por internet al Sistema de Bicicletas Públicas de Popayán-Bicipp.

Para ello es necesario dirigirse al punto de atención, ubicado en el parque Francisco José de Caldas, que estará habilitado solo hasta las 4:00 p.m. de este viernes 27 de enero.

No olvide llevar el contrato del usuario diligenciado, fotocopias del documento de identidad y de un recibo de servicios públicos, así como también dos fotografías tipo documento tamaño 3x4; para terminar con el proceso que le permitirá acceder al préstamo de estos vehículos.

Mujeres payanesas le apuestan al Cambio

Emprendedoras tendrán la oportunidad de abrir su cuenta de ahorro en el Banco Mundo Mujer gracias a incentivo de la Administración Municipal y a la Colaboración dicha entidad bancaria



29 mujeres emprendedoras apoyadas por el programa Mujer con Equidad un Cambio para Popayán adscrito, a la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, abrirán por primera vez su cuenta de ahorros en el Banco Mundo Mujer de la ciudad de Popayán, con el fin de incentivar la cultura del ahorro.

En días anteriores, la Administración Municipal suministró a dicha institución bancaria un total de \$40 millones de pesos, que ayudaron a fortalecer emprendimientos por medio de la compra de implementos, maquinaria e

insumos físicos que potenciarán la actividad de cada una de estas ideas de negocio.

Hoy jueves 24 de enero, las beneficiadas se comprometieron a capacitarse con el objetivo de adquirir los conocimientos necesarios para el desarrollo de su emprendimiento y a ahorrar un porcentaje de las ganancias recaudadas para así incentivar el hábito del ahorro.

Después de un período de 6 meses o 2 años, las emprendedoras podrán retirar sus ahorros para reinvertido en sus iniciativas, apostándole al desarrollo social de Popayán y a su crecimiento personal, convirtiéndose en gestoras de cambio.

Avanzamos en la recuperación de la malla vial

Secretaría de Infraestructura de Popayán realiza parcheo de huecos en el barrio Villa Docente



Como parte de la recuperación de la malla vial en Popayán, que registra más de 30 años de deterioro en sus vías, la Secretaría de Infraestructura de Popayán continúa con el proceso de parcheo de los huecos en diferentes puntos de la ciudad. Actualmente, se adelantan labores de parcheo en el Barrio Villa Docente, sobre la calle 26 BN y la carrera 4ª, en pro de mejorar la transitabilidad en este sector.

Según el último reporte de la Secretaría de Infraestructura del municipio a la fecha se han recuperado 38 mil 27 metros cuadrados de malla vial y se han intervenido más de 23 barrios, obras que si bien no alcanzan a satisfacer todas las solicitudes de la ciudadanía hacen parte de los esfuerzos por recuperar las vías en Popayán.

Los trabajos continuarán desarrollandose en diferentes sectores del municipio, priorizando los lugares más críticos.

Decreto No 20171300000205 del 20 de de enero de 2017

"Por el cual se Constituyen las reservas Presupuestales resultantes al cierre de la vigencia 2016". Para mayor información descargue el Decreto.

Decreto No. 20161310000235 del 25 de enero de 2017

Por medio del cual se liquida el Acuerdo No. 01 del 24.01.2017, Por el cual se modifica el presupuesto de Ingresos y Gastos de la vigencia 2017 del Municipio de Popayán con la incorporación de recursos para Alimentación Escolar. Para mayor información descargue el Decreto.

Agenda para El Cambio

La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTel E.S.P. y Movilidad Futura S.A.S., se unen a la celebración del Día del Periodista que lidera la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca, con el apoyo del Banco BBVA, el próximo 9 de febrero con el conversatorio 'Postconflicto y periodismo del Siglo XXI'. ¡Los esperamos!



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

• CONVERSATORIO •

Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI

9 Feb. **HORA 3:30 p.m.** Paraninfo Francisco José de Caldas de la Universidad del Cauca

ORIENTADO POR:

Claudia Morales *Darío F. Patiño* *Juan Manuel Ruiz* *Darío Forero* *Alfonso Ospina*

Moderadores: Francisco Tulandé y Juan Carlos Varona

ORGANIZAN:

CAMBIO **Universidad del Cauca** Con el apoyo de **BBVA**

EMTEL **POPAYÁN**



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 313

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán